

La saisonnalité DES HERBES AROMATIQUES

Du printemps à l'automne

Ce sont des plantes annuelles : cela veut dire qu'elles vivent du printemps à l'automne. En hiver, elles meurent. Au printemps, on sème les graines, elles poussent et grandissent.



BASILIC



ANETH



PERSIL



CORIANDRE

En été, on peut cueillir leurs feuilles. À la fin de leur vie, elles peuvent produire des graines, que l'on peut récupérer pour les semer l'année suivante.

Toute l'année, même en hiver

Ces plantes aromatiques sont des petits arbustes qui gardent leurs tiges et leurs feuilles toute l'année. On peut donc en cueillir même quand il fait froid, en hiver !



SAUGE



ROMARIN



LAURIER



THYM



Du printemps à l'été

Après avoir dormi tout l'hiver, les plantes aromatiques poussent et grandissent. Dès le mois de mai, on pourra récolter leurs feuilles ! Lorsque l'hiver revient, les plantes perdent leurs feuilles, puis s'endorment de nouveau pour repartir au printemps, sans que le jardinier ait besoin de les ressemer.



CIBOULETTE



MELISSE



ORIGAN



SARRIETTE



MENTHE



ESTRAGON